

Campaña electoral concluye en Venezuela a tres días de sufragios



Foto: PL

La Habana, 22 may (RHC) La campaña electoral rumbo a los comicios del 25 de mayo cierra hoy en Venezuela después de grandes movilizaciones protagonizadas por las fuerzas del Gran Polo Patriótico Simón Bolívar (Gppsb) y de la oposición.

Luego de 24 intensos días de proselitismo por todo el país, los más de seis mil candidatos a las gobernaciones, a la Asamblea Nacional (parlamento) y Consejos Legislativos estatales, concluirán al finalizar el día todo acto político y de masas para entrar en la veda electoral, según establece la ley.

El Ministerio de Educación anunció ayer en un comunicado la suspensión de las actividades escolares hoy y mañana, motivado por los sufragios, que se celebrarán en medio de amenazas de ataques terroristas organizados por la ultraderecha nacional, con el uso de mercenarios venezolanos y extranjeros.

La víspera también fue activado el Plan República con la participación de más de 490 mil funcionarios entre civiles y militares, de ellos 412 mil integrantes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

El ministro venezolano para la Defensa, general en jefe Vladimir Padrino, señaló que este es un acto de Estado por “la profundidad de lo que significa” en función de garantizar la soberanía popular.

“Esta es una operación de gran planificación de días, meses y semanas y de exitosa ejecución hasta el presente”, subrayó, y destacó el nivel de coordinación alcanzado, las acciones en los territorios y el despliegue de todo lo establecido en el cronograma electoral.

El vicepresidente del Consejo Nacional Electoral Carlos Quintero, por su parte, consideró que este acto marca un hito en el cronograma electoral que “se ha venido trabajando de manera ardua”.

Destacó que son dos elecciones en un mismo proceso electoral en el que están en disputa 569 cargos, para elegir 285 diputados al Parlamento, 260 representantes de los Consejos Legislativos y 24 gobernadores.

El presidente Nicolás Maduro participó ayer, junto al postulado por el estado de La Guaira (norte), José Alejandro Terán, en la clausura de su campaña, desde donde llamó a “afinar la maquinaria”.

Ante una multitudinaria concentración de seguidores revolucionarios y chavistas, el jefe de Estado expresó que la nueva etapa de gobierno que se avecina debe tener como epicentro a las comunidades para empoderar a los vecinos y fortalecer la formación de los líderes. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/383421-campana-electoral-concluye-en-venezuela-a-tres-dias-de-sufragios>



Radio Habana Cuba